

*«Was ihr für einen meiner geringsten Brüder
getan habt, das habt ihr mir getan.»*

Matthäus 25, 40

In Dankbarkeit nehmen wir Abschied von Ernst Sieber

24. Februar 1927 – 19. Mai 2018

Nationalrat EVP von 1991–1995

Ernst Siebers Leben war von seinem Glauben an Jesus Christus geprägt. Aus dieser Haltung heraus diente er der Öffentlichkeit mit seinen vielfältigen Gaben. Als «Sozialpfarrer» stand er immer für die Randständigen ein und konnte dies positiv darstellen, was ihm viel Anerkennung und viele Mitstreitende brachte. Den Parteislogan «Christliche Werte. Menschliche Politik.» setzte er im Leben und als Nationalrat in der Politik immer wieder konkret um. Wir werden ihm ein dankbares Andenken bewahren.

Evangelische Volkspartei des Kantons Zürich (EVP)

Hanspeter Hugentobler, Kantonsrat, Präsident
Peter Reinhard, Geschäftsführer

Evangelische Volkspartei der Schweiz (EVP)

Marianne Streiff, Nationalrätin, Präsidentin
Dominik Währy, Generalsekretär

